

Presidente exige la lista de estudiantes extranjeros:

Trump amenaza a Harvard con recortes por US\$ 3 mil millones

El mandatario estadounidense prometió ayer que "ganará" su disputa con la prestigiosa universidad, y reiteró las acusaciones contra el centro de estudios.

FRANCE PRESSE Y EFE

El Presidente Donald Trump aseguró ayer que su gobierno "al final, ganará" su pulseada sin precedentes con la Universidad Harvard, la más antigua de Estados Unidos y una de las más prestigiosas del mundo. El mandatario volvió a amenazar con recortar los fondos estatales para el centro de estudios de Boston, ahora por US\$ 3 mil millones.

Trump acusa a Harvard de ser un bastión del antisemitismo, de promover ideas de izquierda radicales y de tener vínculos con el Partido Comunista chino. El Presidente también reprocha que el centro de estudios se niegue a que el gobierno supervise las admisiones y contrataciones.

Ayer, feriado por el Día de los Caídos en Estados Unidos, Trump insistió con retirar millonarios subsidios a la institución y defendió su veto a la presencia de los estudiantes extranjeros en la universidad con sede en Massachusetts.

"Estoy evaluando quitarle 3.000 millones de dólares en subvenciones a una Harvard muy antisemita y dárselos a escuelas de oficios en todo nuestro país", afirmó en su plataforma Truth Social.

El gobierno pide la lista de alumnos extranjeros

"Todavía estamos esperando la lista de estudiantes extranjeros de parte de Harvard para que

podamos determinar, después de un gasto absurdo de miles de millones de dólares, cuántos locos radicalizados, todos alborotadores, no deberían ser autorizados a regresar a nuestro país", escribió el Presidente, que inició su segundo mandato el 20 de enero pasado.

"Harvard es muy lenta en la presentación de estos documentos, y probablemente con razón! Lo mejor de Harvard es que han buscado y encontrado a la mejor jueza (para ellos!). Pero no teman, ¡al final el Gobierno GANARÁ!", concluyó Trump su mensaje.

La administración Trump revocó el jueves pasado la potestad de Harvard de inscribir estudiantes extranjeros. Pero la uni-

versidad, la más antigua de Estados Unidos y donde estudiaron 162 premios Nobel, presentó una demanda y el viernes una jueza suspendió la medida hasta una audiencia judicial preliminar prevista para este jueves 29. "Queremos saber quiénes son esos estudiantes extranjeros", reiteró Trump el domingo en su red social.

Harvard se ha negado a facilitar los datos de sus estudiantes extranjeros para que el Ejecutivo averigüe cuáles de ellos participaron en protestas propalestinas y otras actividades que la Administración sanciona.

"No tengo un problema con los estudiantes extranjeros, pero no deberían ser el 31%, es demasiado, porque tenemos estadouni-



EL PRESIDENTE Donald Trump conmemoró ayer el "Día de los Caídos" en el Cementerio Nacional de Arlington, Virginia.

denses que quieren ir allí y a otros lugares, y no pueden ir porque ahora hay un 31% de extranjeros. Ningún gobierno extranjero contribuye con dinero a Harvard. Nosotros sí. Entonces, ¿por qué están aceptando a tantos (extranjeros)?", dijo Trump el domingo.

En su lucha con Harvard, el

gobierno de Trump amenazó con revisar 9.000 millones de dólares de financiación gubernamental, congeló una primera partida de 2.200 millones de dólares en subvenciones y 60 millones de dólares en contratos oficiales, y deportó a una investigadora de la Facultad de Medicina.